

Mancera sobre el "control de daños"

Escrito por Agencias

Viernes 21 de Julio de 2017 14:02

+ Insiste, en la CDMX no existen cárteles del `narco´; Delegado de Tláhuac sería familiar de "El Ojos"

CD. DE MÉXICO, 21 de Julio de 2017.- El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Mancera Espinosa, dio una conferencia de prensa utilizando las instalaciones en la Secretaría de Marina, y reiteró allí que en la capital del país "no existen cárteles del narco", pero se cuidó de asentar que al decir esto, no busca minimizar la situación de violencia vivida en la cabecera del país.

"Estamos terminando con un grupo delictivo muy potente que le estaba haciendo daño a la sociedad", dijo Mancera, y agregó que el grupo de Tláhuac era "una organización delictiva grande, amplia y violenta", al dar detalles de su operación en la delegación, donde operaba utilizando una red de bicitaxis, cuyos choferes orquestaron acciones a favor del grupo al realizar bloqueos y el despliegue de cartulinas en apoyo al narcotraficante apodado "El Ojos".

Mancera dijo que el operativo de ayer tenía siete meses en proceso junto a la Secretaría de Gobernación, con la que se hizo la operación conjunta

Este viernes, la escena del crimen donde quedaron los cuerpos de 8 presuntos criminales abatidos por la fuerza armada naval, permanece sin resguardo, sin cordones policíacos y sin vigilancia; medios de comunicación reportaron que está abandonada y la construcción abierta, con un pequeño patio al que cualquiera puede acceder y donde hay grandes manchas de sangre.

La propiedad está en calle Simón Álvarez, entre Magdaleno Ita y Adolfo Unda, colonia La Conchita Zapotitlán, en Tláhuac.

La normalidad de las actividades y falta de vigilancia en la cuadra contrastan con el operativo

Mancera sobre el "control de daños"

Escrito por Agencias

Viernes 21 de Julio de 2017 14:02

registrado ayer, en el que personal de la Secretaría de la Marina abatió a ocho presuntos integrantes de una célula criminal, entre ellos el supuesto jefe Felipe de Jesús Pérez, alias "El Ojos".

En una pared se miran impactos de arma de fuego y en el patio hay una camioneta tipo van que también muestra impactos de bala y sangre en el asiento del copiloto. Nadie sabía, entre vecinos y empleados de negocios alrededor, que en esta propiedad había actividad del crimen organizado.

Por otra parte, Rigoberto Salgado Vázquez, jefe de la Delegación Tláhuac, tendría nexos con Felipe de Jesús Pérez Luna, "El Ojos", muerto ayer en la balacera contra elemento de la Secretaría de Marina y quien habría sido líder del Cártel de Tláhuac, organización que controlaba el tráfico de droga en el oriente del Valle de México.

Salgado Vázquez negó en varias entrevistas televisivas tener vínculos o parentesco alguno con el presunto líder criminal, tras ser cuestionado por ello luego de que ayer, una supuesta ficha emitida por la Secretaría de Marina lo relacionaba con el cártel de Tláhuac.

La tarde de jueves, Felipe de Jesús Pérez Luna, y otros siete civiles fueron abatidos por elementos de la Secretaría de Marina y de la Policía Federal en la delegación Tláhuac, en un operativo que la Armada de México dijo, "se llevó a cabo por trabajos de inteligencia de campo y gabinete".

En la explicación, la Semar-Armada de México, dijo que la labor permitió saber de la ubicación de integrantes de grupos de narcomenudistas, "quienes operaban y presuntamente se dedicaban a la extorsión, secuestros y homicidios, en inmediaciones de la Delegación Tláhuac, Milpa Alta, Xochimilco e Iztapalapa, así como del presunto líder que operaba en esa área de la Ciudad de México".

El enfrentamiento ocurrió en calles de la colonia Conchita, Zapotitlán. Los civiles, indicó la Marina, agredieron a sus elementos con armas de "alto poder".